

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>  
18・7・21(土)  
南NEWS no 36

### 一日・一泊だけの合宿

台風のおかげで合宿は途中打ち切りとなりましたが、子ども達のGAMBARIとコーチのみなさんの優しく熱いご指導、役員さん・おうちの方のみなさんの応援・支援のコラボで、合宿は大成功でした。南らしいお祭りの時間を過ごすことができました。お疲れ様でした。有り難うございました。山田会長、有り難うございました。今回できなかった親子サッカーは秋に楽しいイベントとして企画します。短い合宿でしたが、成果はこれからの大会で発揮されると信じています。  
by 南のアンパンマン



支えてくださったみなさん

← 練習前に全員で石拾い。安全を心懸けることとても大切です。



↑ Cooling break  
「有り難うございます」言えたかな？  
たくさんのスイカやミカンの差し入れ、有り難うございました。  
南スペシャルドリンクも美味しかった！！  
おかげでGAMBAREました。



6年生のリードでブラジル体操。

2年生。→  
基本練習。  
GAMBARE  
ったね！



↑ 3年生 ドリブル練習  
5人でGAMBAREったね！

← 4年生の基礎練習  
3人のコーチによる指導。  
レベルを上げています！



→  
中一の先輩6人が応援に来てくれました。  
OG・OB vs 2年生のゲーム。



5・6年生の練習。→  
徹底してパス&ムーブ、  
コレクティブな攻めの  
練習をしていました。会  
成果がこれからの大会  
に現れること期待大！



← 仲よし3年生の  
入浴シーン。  
桶を持ってポーズ！



涼しい食堂で美味しい夕食



食休みの後は  
各班の部屋でプリント学習。  
6年生に  
「教えてあげてね」  
と言いました。  
全員のプリントを採点しました。  
いくつかの課題が見つかりましたので  
寺子屋で学習します。



→  
毎年の3月には6年生担任と進学先の中学校の先生方との引き継ぎの話し合いがあります。子ども達の特徴と個々のケアすべき課題等が話されます。その席で出される中学校の先生からの要望が「掛け算九九をどの子にも必ず定着させてください」そのことを話しながら学習終了後に子ども達を集めて繰り上がり・繰り下がりのある足し算・引き算の100ます計算プリント各1枚、掛け算のプリント2枚をどの子にも渡しました。「悲しいほどの数学ができない中学生は繰り上がり・繰り下がりのある足し算・引き算、掛け算ができないのが原因なんだよ」と話しました。できたら矢上に提出をと伝えました。



寝られるかな？



ビュッフェの朝ご飯美味しかったね。



合宿もっと楽しめたかったね！ お世話になったみなさんに御礼のあいさつ。

